
ISTRUTTORIE                                                          
In apertura di seduta il Presidente  propone  al  Consiglio,  che    
accetta, di discutere  il  primo  oggetto  posto  all'Ordine  del    
Giorno nel corso della riunione convocata per domani 5.12.           

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CHIARINI                                                            
Il Consigliere Bianconi, su invito del  Presidente,  illustra  la   
relazione datata 3.12.86, redatta da egli  stesso  e  dal  Presi-   
dente del Collegio Sindacale Maggesi  in  ordine  alla  richiesta   
d'intervento avanzata dalla Chiarini SpA di  Pontenuovo  di  Tor-   
giano, conformemente al mandato  conferito  da  questo  Consiglio   
in data 27.11.86.                                                   
Si apre un'ampia discussione, al termine della  quale  il  Consi-   
glio, preso atto del voto contrario dei Consiglieri Gallo e  Pel-   
legrini e dell'astensione  dal voto dei Consiglieri Dante e Bian-   
coni - il quale, anche in ordine alla relazione dallo stesso pre-   
sentata, non conoscendo la situazione patrimoniale aggiornata, si   
dichiara personalmente non in grado di valutare se  la  soluzione   
proposta risolver… o meno i problemi  dell'Azienda-,  sentito  il   
parere del Direttore, a maggioranza                                 
                            DELIBERA                                
1- di prestare fidejussione proquota  (non  solidale)  fino  alla   
concorrenza massima di complessive L. 150.000.000 a  garanzia  di   
uno o pi— Istituti di credito che si dichiareranno disponibili  a   
concedere alla Chiarini SpA di Pontenuovo di Torgiano  affidamen-   
ti per un importo complessivo pari a L. 300.000.000;                
2- di autorizzare l'attuazione del presente deliberato  a  condi-   
zione che analoga fidejussione proquota sia concessa, per importo   
pari a quello della garanzia Sviluppumbria e  sulla/e  medesima/e   
operazione/i, dall'Ing. Chiarini Ciro - o chi per lui - per l'ot-   
tenimento delle ulteriori L. 150.000.000;                           
3- di conferire al Presidente tutti i poteri necessari  per  dare   
attuazione al presente deliberato, con promessa di tenere sin  da   
ora per rato e valido il suo operato.                               
COTTO ANTICO                                                        
Il Presidente illustra la  documentazione  datata  23.10.86  con-   
cernente la ipotesi di definizione  della  pratica  "Societ…  del   
Cotto Antico SpA" di Todi, nonchŠ  il  parere  (datato  27.10.86)   
sull'operazione - che comporterebbe, diversamente  da  quanto  in   
precedenza previsto, l'acquisizione di una quota azionaria simbo-   
lica nella Societ… - espresso dal Legale Avv. Enzo Paolo  Tiberi.   
Si apre un'ampia discussione nel corso della quale il  Consiglio,   
ritenendo opportuno acquisire a supporto della  medesima  un  pa-   
rere del Direttore, ne rinvia l'esame  alla  prossima  seduta  al   
fine di consentirne la redazione.                                   
LA ZOOTECNICA UMBRA                                                 
Il Direttore, Consigliere Villa, su invito del Presidente,  illu-   
stra la relazione datata 23.10.86, concernente l'ipotesi  di  de-   
finizione della pratica La Zootecnica Umbra Srl di  Todi  median-   
te acquisizione da  parte  della  Sviluppumbria  della  struttura   
completa della partecipata. Lo stesso Direttore completa il  qua-   
dro informativo  richiamando  in  dettaglio  i  precedenti  della   
pratica. Si apre un'ampia discussione al termine della  quale  il   
Consiglio chiede che, possibilmente per la prossima seduta  venga   
redatto un prospetto analitico riepilogativo degli oneri previsti   
a  carico  della  Sviluppumbria  sia  nel  caso  di    attuazione   
dell'ipotesi prospettata che, alternativamente, in quello di fal-   
limento della Societ….                                              
ANNUARIO MERCEOLOGICO                                               
Il Presidente richiama i precedenti in ordine alla redazione del-   
la 5^ edizione dell'Annuario Merceologico delle Aziende industri-   



ali dell'Umbria e, nel ricordare che in data 11.9.86 questo  Con-    
siglio si era riservato determinazioni in merito ai soggetti  cui    
affidare l'incarico di effettuare le previste  interviste,  illu-    
stra la relazione datata 19.11.86, in merito redatta dagli  Uffi-    

 
 
 
 
 
 
 

ci. Il Consigliere Bianconi evidenzia  la  necessit…  di  attuare   
opportuni controlli nella realizzazione del lavoro.                 
Il Consiglio, sentito il parere del  direttore, all'unanimit…       
                            DELIBERA                                
di conferire al Presidente  il  mandato  di  curare  gli  aspetti   
organizzativi della ricerca, tra i quali la selezione  degli  in-   
tervistatori.                                                       


